

# 学校だより

NO. 5

2023（令和5）年5月2日

伊賀市立西柘植小学校

発行責任者 里田雅彦

## 学級通信から

学級通信に載せられていた子どもたちのすてきな姿を紹介します。

子どもたちが昼休みにトランプをしていた時の様子について、次のように書かれていました。「何人かの人『入れて』と言いました。『もう人数いっぱい。』という声が聞こえた一方、『いいよ。でも、もう1セットあるからそれを使ったら。それで後で交代したらええやん。』というような声が聞こえました。それに納得して、みんなで楽しく遊ぶことができました。とても、いい声かけでした。また、その声を受け入れることができたことも、よかったと思います。」

読んでいて、心が温かくなりました。子どもたち一人ひとりがお互いのことを考えて生活できていることが伝わってきます。こうしたハッとさせられる子どもたちの言動を見逃さないようにしていきたいと思います。これからの子どもたちの姿がとても楽しみです。



## 家庭訪問

4月24日（月）、25日（火）、27日（木）の3日間、家庭訪問を実施しました。保護者の皆様には、お忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。家庭での子どもたちの様子、自宅周辺や通学路の様子等を知ることができました。保護者の皆さんの子どもたちに対する思いや学校への期待等、お話しいただいたことを今後の学級づくり、学校づくりにいかしていきます。

## ゴールデンウィーク

明日から5日間の休みとなります。4月は新学期のスタートで緊張した毎日を過ごし、そろそろ疲れが出てきている頃だと思いますので、ゆっくり体を休めて、楽しい休日を過ごしてほしいと思います。休み中も「生活点検カード」の記入にご協力いただき、規則正しい生活、新型コロナウイルス感染症対策も行い、5月8日（月）には、また元気な顔を見せてほしいと思います。よろしくお願いいたします。